
Rapport présidentiel 
 
Assemblée générale ordinaire de l’ITTG du 6 octobre 2021 
 
Après une saison 2019-2020 bousculée, cette saison a aussi été marquée par les restrictions 
dues à la pandémie CoVid 19. Beaucoup de compétitions régionales, nationales et 
internationales ont été supprimées ou au mieux reportées comme les championnats suisses 
jeunesse. 
La mise en place obligatoire du Pass Sanitaire par le Conseil Fédéral entraîne des difficultés 
supplémentaires d’organisation et les réfractaires à la vaccination ne nous facilitent pas les 
choses. 
 
Malgré la pandémie, le comité a continué à fonctionner avec 8 comités dont six en visio-
conférence. Je vous renvoie à la lecture du très complet rapport d’activités établi par Yannick 
Charmot  nouveau coordonnateur sportif ITTG. J’en profite pour remercier Laurent Langel 
qui a inauguré ce poste de coordonnateur et qui a œuvré ces dernières années. 
 
Je tiens à souligner le travail important fait par le staff technique auprès des jeunes, la venue 
de Michel Martinez ancien numéro 2 français et international a apporté une expertise très 
précieuse pour progresser plus et encore mieux à tous les niveaux (technique, tactique, 
psychique, etc…). 
 
Je remercierais également les clubs, leurs entraineurs et les relanceurs sans qui il serait impossible de 
progresser, ils amènent sans contexte une plus-value au projet ITTG. 

 
Je tiens également à remercier les membres du comité pour le travail sérieux et la bonne 
ambiance de nos séances que nous aurions préféré en présentiel.  
Monsieur Vepa avait accepté de représenter les parents des ITTGistes. Malheureusement 
son emploi du temps, les séances en visio-conférence, la barrière de la langue ne lui ont pas 
permis de participer.  
Nous espérons qu’un parent rejoindra le comité ITTG, il nous parait important que les 
enfants soient représentés même si ce représentant ne peut pas participer à toutes les 
séances. 
 
Mes remerciements vont également envers Jérôme Godeau pour son aide précieuse et son 
soutien ainsi que toutes les autorités genevoises. 
 
Je souhaite à chacune et chacun une très bonne saison 2021/2022 en espérant que nous 
pourrons parvenir à mener à bien toutes nos activités. 
 
 
Patrick Brisset 
 
Veyrier, le 27 septembre 2021 
 


